BANCOS

Startup Finerio Connect llegó a Colombia



En alianza con Bancolombia, Finerio Connect llegó a Colombia, una startup que inició como una app de manejo de finanzas personales y que le permitió a sus usuarios ahorrar más de US\$40 millones. La compañía llega al país con una propuesta de open banking. "Estamos muy felices de ampliar nuestra operación a Colombia, donde la banca tiene una tradición de modernización", dijo José Luis López, CEO de Finerio. (CS)

Sarmiento acumula 725 millones de títulos de BHI

DETALLES DE LA OFERTA POR BAC HOLDING INTERNATIONAL



La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) informó que en el sexto día de aceptaciones, 125 socios decidieron salir de su participación de BAC Holding International (BHI) en la OPA presentada por Luis Carlos Sarmiento a través de Rendifin, dueña de 3,6% del Grupo Aval. Así, el empresario ya acumula 725,05 millones de acciones, o 11.18% del máximo que quiere comprar y 1,68% de las acciones en circulación. (CS)

BANCOS

S&P ratificó la calificación de deuda de Findeter



En su revisión periódica, la firma S&P Global Ratings ratificó las calificaciones de deuda de largo plazo de AAA y de deuda de corto plazo de BRC 1+ a la Financiera de Desarrollo Territorial (Findeter), cuya presidente es Sandra Gómez Arias. S&P también confirmó la calificación de deuda de largo plazo de AAA de los bonos sostenibles de Findeter por \$400,000 millones, (CS)

Dólar superó la barrera de los \$4.000 y está en máximos de tres meses

BOLSAS. LA VOLATILIDAD DE LA DIVISA ESTÁ MARCADA POR LA INCERTIDUMBRE ELECTORAL, A MENOS DE UN MES DE LAS PRESIDENCIALES; ASÍ COMO POR LA EXPECTATIVA DE AUMENTO DE TASAS DE LA FED

El dólar en Colombia registró una tendencia bajista en marzo y abril, tocando mínimos de \$3.723. Sin embargo, a menos de un mes de las elecciones presidenciales, el precio del billete verde cambió de tendencia y ya superó los \$4.000, llegando a un máximo de tres meses.

La divisa abrió la semana a precio promedio de \$4.004,13, lo que reflejó un aumento de \$37,83 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada de ayer se ubico en \$3,966.27.

Asimismo, el precio de apertura registrado por la plataforma Set-FX fue de \$3.977,80, mientras que el máximo llegó a \$4.017yelminimoa\$3.977.80. con más de US\$1.454 millones negociados a través de 2.747 transacciones

El comportamiento de la divisa está asociado a la expectativa de aumento de tasas de interés por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, que se reúne mañana. Además, la escasez de algunas materias primas y productos clave por cuenta del conflicto en Ucrania supone un golpe para ciertos sectores de la economía en América Latina, según Craig Erlam, analista senior de mercados en Oanda.

La volatilidad también está marcada, en el caso de Colombia, por la incertidumbre electoral, pues el próximo 29 de mayo será la primera vuelta de las presidenciales.

"Este fenómeno ha venido incrementando por la incertidumbre del momento. Durante las elecciones de Chile y Perú, previo a conocerse el nombre del nuevo presidente, el movimiento político se reflejó en tasas más devaluadas y un aumento en las primas de riesgo, factores que se van a ver en Colombia en el mismo sentido". dijo Julio Romero, economista jefe de Corficolombiana.

El consenso del mercado espera que la Reserva Federal aumente las tasas en 50 puntos básicos el miércoles, siendo el mayor aumento desde el 2.000. No obstante, la pregunta de los analistas es qué tan alto deben llegar los tipos para controlar la inflación, y si el agresivo ci-





Julio Romero

"La volatilidad ha aumentado por la incertidumbre del momento. Durante las elecciones de Chile y Perú, previo a conocerse el ganador, se reflejó el movimiento en tasas más devaluadas".

\$37,83

FUE EL AUMENTO QUE REGISTRÓ LA DIVISA AL INICIO DE ESTA SEMANA, CERRÓ EN UN PROMEDIO DE \$4.004,13.

Strianos en www.larepublica.co
Con los resultados financieros de los bancos al primer trimestre de 2022

clo de ajuste que se avecina desencadenará una recesión.

"Los rendimientos de los bonos pueden permanecer elevados en el futuro previsible, debido a la inflación y las fuertes subidas de tipos de la Fed, junto con la reducción del balance, escribió Seema Shah, estratega global de Global Investors.

Condicho panorama internacional, Erlam aseguró que "hace menos de tres semanas la divisa había llegado a niveles no vistos desde hace cinco años, y ahora parece regresar a una cima que muchos ya conocen desde 2020. Los confinamientos en China, por cuenta del fuerte brote de covid-19, contrasta con el feriado en Japón de liquidez reducida, lo que ha hecho que la divisa mantenga su fuerza, pero sin tener un crecimiento desmedido como el de otras jornadas"

El peso colombiano es una de las divisas más castigadas en la región, con una devaluación diaria de 1,3%, similar al comportamiento del real brasileño y superior a la del peso chileno, el sol peruano y el peso mexicano.

"En las últimas dos semanas la devaluación del peso colombiano supera 8% y parece empezar a incorporar las presiones provenientes de la incertidumbre electoral local", explicó Romero.

Por otro lado, el petróleo subió pese a que las estrictas medidas de China para frenar el covid-19 amenazaron con un nuevo golpe a la actividad económica y la demanda de combustible

Al cierre de esta edición, el barril de West Texas Interme-(WTI) llegó a los US\$105,17, gracias a un repunte del mercado del gasóleo. así como al temor de una reducción de la oferta por una posible prohibición de la Unión Europea a las importaciones de crudo ruso a finales de este año. Por su parte, el petróleo Brent, de referencia para Colombia. ubicó

NATHALIA MORALES ARÉVALO